

Fuente: Aporrea

Fecha: 16 de marzo de 2011

Título: Miranda: Guaicaipureñas en estado prenatal recibieron charla sobre lactancia materna

Link: <http://www.aporrea.org/regionales/n176968.html>

Miranda: Guaicaipureñas en estado prenatal recibieron charla sobre lactancia materna

Los Teques 16 de marzo de 2011.-Continuando con el fortalecimiento de las políticas impulsadas por el alcalde de Guaicaipuro Alirio Mendoza y el Presidente Hugo Chávez, en el ámbito social, este miércoles la dirección de Desarrollo Social de la alcaldía ofreció una charla sobre lactancia materna a guaicaipureñas en estado prenatal.

Así lo manifestó Marina de Mendoza, directora del referido ente, quien detalló que en la actividad se reforzaron de manera completa los conocimientos de estas futuras madres con relación a la lactancia materna, y además se les brindó la oportunidad de participar de forma activa planteándole sus inquietudes al especialista en la materia.

“Este miércoles todas estas mujeres embarazadas y algunas que ya son madres se llevan información que no conocían o de la que simplemente tenían dudas, además hemos entregado 28 canastillas y seguiremos otorgando ayudas médicas de todo tipo, a fin de continuar beneficiando a todo el pueblo guaicaipureño”, dijo.

Por su parte, el doctor Carlos Díaz, especialista en lactancia materna, expresó que con este tipo de actividad el gobierno bolivariano logra despejar dudas, mitos o interrogantes de las embarazadas, quienes deben estar preparadas para afrontar una maternidad responsable.

“Uno de los elementos fundamentales en la vida de un ser humano es la lactancia materna, porque no necesita más nada que la leche producida por su madre en los primeros 6 meses de vida para crecer sano y fuerte”, expresó.

Herramientas para la vida

Mendoza reiteró el llamado a la población guaicaipureña a conocer los nuevos espacios que habilitó el Gobierno Bolivariano de Guaicaipuro en la sede de la dirección de Desarrollo Social (piso-1 de la alcaldía), en los cuales se dictarán talleres, terapias de crecimiento personal y donde además funciona la barbería municipal.

“Con el relanzamiento de esta dirección se han abierto nuevos espacios para el adquirir conocimientos y aprovecharlos, la barbería municipal está abierta de lunes a viernes para el público en general ”, acotó.